

Inklusionssportfest: Spaß und Erlebnis

Metten. Das erste regionale integrative Sportfest ist vergangenen Montag am St.-Michaels-Gymnasium abgehalten worden. Über 130 Schüler der Mettener Unterstufe und 50 Schüler der St.-Notker-Schule Deggendorf, einem Förderzentrum mit dem



Förderschwerpunkt geistige Entwicklung, nahmen unter dem Motto „Spaß! Erlebnis! Gemeinsamkeit!“ an diesem Ereignis teil, das durch das P-Seminar Sport der Q11 organisiert wurde. Verschiedenste Stationen wie Torwandwerfen, Leitergolf, Bowling oder Wasserbombenschlacht warteten auf die Teams. Neben den sportlichen Aufgaben gab es aber auch genügend Gelegenheit für die Schüler, sich näher kennenzulernen und Erfahrungen auszutauschen. Getreu dem Motto „Dabei sein ist alles“ durften sich alle Teilnehmer über eine Medaille und einen kleinen Preis für ihre hervorragenden Leistungen freuen. – dz